



# ふるじろ

協働型学校評価重点目標「ふわふわ言葉を進んで使う子どもを育てる」 <http://www.sendai-c.ed.jp/~furujiro/>

令和5年9月26日 第7号  
 仙台市立古城小学校児童数346名  
 〒984-0825 仙台市若林区古城 2-1-1  
 TEL:022-285-4151  
 E-mail: furujiro@sendai-c.ed.jp  
<http://www.sendai-c.ed.jp/~furujiro/>

## 1学期間のご協力に感謝します

夏休みが終わってから、約1か月。今年は記録的な暑さとなり、間もなく10月というのに、暑い日が続いています。学校では、暑さ対策をしながら、学習活動を進めているところです。

今週末は、いよいよ運動会です。今年度は、久しぶりに古城小学区体育振興会（古城体振）との共催となります。幼児種目や地域種目も用意されております。ぜひ、学校に足をお運びいただき、子供たちの学習の成果や秋の1日を楽しんでいただければと思います。

また、10月6日をもって、1学期終了となります。本校の様々な活動に御理解と御協力をいただいたことに、心より感謝申し上げます。



## 【10月の行事予定】

※ 日付の隣の○×は、放課後の校庭開放日です。

10月	2日(月)	3日(火)○	4日(水)○	5日(木)○	6日(金)×	7日(土)
	振替休業日		チャレンジ⑳ 委員会⑥ 5年校外学習 SC・ICT来校日	4年PTA行事	第1学期 終業式 特別タイム 4校時限	
8日(日)	9日(月)×	10日(火)×	11日(水)×	12日(木)×	13日(金)○	14日(土)×
	スポーツの日	秋季休業日	秋季休業日	第2学期 始業式 特別タイム 4校時限	6年荒浜小 活用学習	八軒中学校区 総合防災訓練 11時30分 下校
15日(日)	16日(月)	17日(火)○	18日(水)×	19日(木)○	20日(金)○	21日(土)
	振替休業日	1・2年人権 教室	チャレンジ㉑ 特別タイム 4校時限(給食有) ICT来航校日	5・6年いじ め予防授業	チャレンジ㉒ 1年校外学習 5年文化財課 出前授業	
22日(日)	23日(月)○	24日(火)○	25日(水)×	26日(木)○	27日(金)×	28日(土)
	2年PTA行事 5年トヨタ自動車 工場見学(午後) SC来校日		チャレンジ㉓ クラブ活動⑦ ICT来校日	中耳検査	チャレンジ㉔ 5年ブックト ーク	
29日(日)	30日(月)○	31日(火)○	SC・・・スクールカウンセラー SSW・・・スクールソーシャルワーカー ICT・・・ICT支援員 ALT・・・外国語指導助手			
	生活朝会 3・4年人権教室 SC・SSW・ ALT来校日					

・ **秋季休業日 10月10日(火) ～ 10月11日(水)**

秋季休業日は、8:25～16:55 まで職員が勤務しています。

## 令和5年度 仙台市小学校体育大会 第69回 陸上記録会 若林・宮城野区大会

9月12日（火）に弘進ゴム アスリートパーク仙台（仙台市陸上競技場）において、第69回陸上記録会 若林・宮城野区大会が開催され、6年生が出場いたしました。

今年度は、4年ぶりの通常開催となり、保護者の方の参観も可能となりました。暑い日が続く、なかなか思うように練習ができない中、6年生は力いっぱい競技に取り組みました。

当日は、多くの保護者の方に応援いただき、またボランティアとしても協力いただきました。これまでのご準備等、ありがとうございました。



### 【4年：校外学習】 松森清掃工場の見学

9月21日（木）仙台市松森工場（松森清掃工場）の見学に行きました。普段何気なく捨てているゴミの処理、リサイクルの仕組みや焼却余熱利用についてなど、ゴミに関わる様々なことを学ぶことができました。

仙台港中央公園で昼食を取り、学びとともに友情も深めてきました。



### 主のいない水槽に

9月19日（火）長年にわたり古城小の子供たちを見守り、ともに学習をしてきた金魚の「山田君」と「モンタ君」が旅立ちました。

「山田君」と「モンタ君」が、いつ本校の一員となったのか定かではないのですが、昨年度まで本校に10年ほど在籍した職員の話によると、「それ以前」から理科室に住んでいたとのこと。10年以上にわたり古城小の子供たちの「優しさ」に守られての大往生でした。この2年間は、6年生が中心となって「山田君」と「モンタ君」の世話をしてくれていました。

主のいなくなった後も水槽は、6年生によってこれまでどおりにきれいに保たれています。

その様子は寂しげではありますが、「山田君」と「モンタ君」が、子供たちの心を育ててきてくれたことを教えてくれています。

命をつないでくれた6年生と命の大切さを教えてくれた2匹の仲間から感謝するとともに、「山田君」と「モンタ君」の冥福を祈りたいと思います。



在りし日の「山田君」と「モンタ君」



現在の水槽の様子